imperialistischen Mächte und ihrer Lakaien, den arabischen Völkern ihre Herrschaft aufzuzwingen, die fortschrittlichen Regime im arabischen Raum zu untergraben und der antiimperialistischen nationalen Befreiungsbewegung im Nahen Osten eine Niederlage zu bereiten, unausbleiblich zum Scheitern verurteilt sind. Siegen werden die legitimen Rechte und ureigenen Interessen der arabischen Völker, darunter auch des arabischen Volkes von Palästina. Der Aggressor Israel wird die von ihm besetzten arabischen Territorien räumen müssen. Die Garantie dafür sind der entschlossene Kampf der arabischen Völker um nationale Unabhängigkeit, Freiheit, Frieden und gesellschaftlichen Fortschritt sowie ihr festes Bündnis mit der Hauptkraft des antiimperialistischen Kampfes, der Sowjetunion, und mit den anderen sozialistischen Staaten, mit allen friedliebenden Kräften der Welt. Je enger sich dieses Bündnis gestaltet, desto eher wird es gelingen, einen den Interessen der Völker entsprechenden dauerhaften und gerechten Frieden zu erringen.

Der Abschluß des Vertrages über Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen der Sowjetunion und der VAR versetzte den imperialistischen Plänen einen schweren Schlag.

Mit diesem Vertrag wurden nicht nur die bisherigen Ergebnisse der vielseitigen und langjährigen freundschaftlichen Zusammenarbeit zwischen der Sowjetunion und der VAR verankert. Es werden neue Wege und Möglichkeiten dieser Zusammenarbeit auf allen Gebieten eröffnet. Der Abschluß des Vertrages erfüllt das Volk der Deutschen Demokratischen Republik mit großer Genugtuung. Er trägt zur allseitigen Stärkung der VAR, der fortschrittlichen Kräfte im arabischen Raum, zum Zusammenschluß der arabischen Staaten und zur Vereinigung der antimperialistischen Kräfte bei.

Der VIII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands erklärt: Die Deutsche Demokratische Republik wird auch künftig gemeinsam mit der Sowjetunion und den anderen Ländern der sozialistischen Staatengemeinschaft konsequent den gerechten Kampf der arabischen Völker zur Wiederherstellung ihrer legitimen Rechte, zur Herbeiführung einer gerechten politischen Lösung im Nahen Osten und zur Verteidigung der Interessen des arabischen Volkes Palästinas unterstützen.

Als zuverlässiger Freund der arabischen Völker werden wir die Solidarität mit ihrem Kampf, das antiimperialistische Bündnis im Kampf gegen die imperialistische Aggression und für die Durchsetzung einer